

ORACIÓN

Amigo y Señor nuestro Jesucristo, ¡qué grande eres! Con tus palabras y tus obras nos has revelado quién es Dios, Padre tuyo y Padre de todos nosotros, y quién eres Tú: nuestro Salvador. Nos llamas a estar contigo.

Queremos seguirte adonde vayas. Te damos gracias por tu Encarnación; eres el Hijo Eterno de Dios, pero no te importó rebajarte y hacerte hombre. Te damos gracias por tu Muerte y Resurrección; obedeciste la voluntad del Padre hasta el final y por eso eres Señor de todos y de todas las cosas. Te damos gracias porque en la Eucaristía te has quedado entre nosotros; tu Presencia, tu Sacrificio, tu Banquete nos invitan siempre a unirnos a Ti. Nos llamas a trabajar contigo. Queremos ir adonde Tú nos envíes a anunciar tu Nombre, a curar en tu Nombre, a acompañar a nuestros hermanos hasta Ti.

Danos tu Espíritu Santo, que nos ilumine y fortalezca. La Virgen María, la Madre que nos diste en la cruz, nos anima siempre a hacer lo que Tú nos dices. Tú eres la Vida. ¡Que nuestro pensamiento, nuestro amor y nuestro obrar tengan sus raíces en Ti! Tú eres nuestra Roca. ¡Que la fe en Ti sea el fundamento sólido de toda nuestra vida!

Te pedimos por el Papa Benedicto XVI, por los Obispos y por todos los que preparan la próxima Jornada Mundial de los Jóvenes en Madrid. Te pedimos por nuestras familias y nuestros amigos, y en especial por los jóvenes que te van a conocer en ese encuentro por el testimonio firme y gozoso de la fe.



¿JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD?

¿Qué es una JMJ?

- La Jornada Mundial de la Juventud es un gran encuentro de jóvenes de todo el mundo, convocados por el Papa, para colocar a Cristo en el centro de sus vidas y de su fe.

¿Qué se pretende con este gran encuentro?

- Encontrarnos con Cristo y vivir la universalidad de la Iglesia mostrando su rostro joven al mundo.

¿Cómo empezó todo esto?

- Juan Pablo II instituyó la JMJ en 1986 después de la importante experiencia del Año Santo de la Redención y con la declaración del Año Internacional de la Juventud por parte de la ONU.

¿Dónde se celebra?

- Cada año a nivel diocesano y cada tres años en una ciudad diferente al que acuden jóvenes de todo el mundo. Este año será en Madrid.

¿Qué se hace estos días?

- Manifiestar la alegría de vivir la fe a través de actos culturales, celebración de los sacramentos, conciertos, encuentros con jóvenes de otras culturas, etc.

¿Voy o no voy?

- La experiencia confirma que son unos días inolvidables para quienes participan en ellas.

¿DIÓCESIS DE ACOGIDA?

¿Qué es eso de los DED?

- Significa Días en las Diócesis. Es una experiencia de acogida de peregrinos del mundo en las diócesis durante los días previos a la JMJ.

¿Santander está en este proyecto?

- Nuestra Diócesis desde el principio ha asumido este acontecimiento como una oportunidad para la pastoral con jóvenes.

¿Es mucho lío?

- Lo que supone que una Diócesis como la nuestra asuma la acogida de unos 5000 jóvenes de otros países.

¿Qué días va a ser?

- Llegan el día 11 y salen para Madrid el día 15 de agosto de 2011.

¿No son fechas de vacaciones y de fiestas en los pueblos?

- Sí, pero son las fechas en las que se ha convocado a nivel mundial. Nuestra generación es posible que no vuelva a vivir un acontecimiento de estas características.

¿Dónde vamos a meter a tanta gente?

- En las familias que nos abran su hogar para vivir la experiencia de acogida y de universalidad de la Iglesia.

¿Qué se pretende con esta experiencia?

- Dar a conocer cómo es la fe, la vida, la cultura, la historia de nuestra tierra a estos jóvenes de otros países

INSCRIPCIÓN VOLUNTARIOS

(Rellena con tus datos y entrégaselo a tu párroco o en la Oficina de la JMJ)

Nombre _____

Apellidos _____

Domicilio _____

Población _____

Código postal _____

Teléfono _____

e-mail _____

Edad _____

También puedes dejar tus datos

www.jmjsantander.com

voluntarios@jmjsantander.com

669 595 884